

Newsticker Januar 2017

Happy, challenging, successful New Year!

Was für ein ausgesprochen ereignisreicher, spannender Jahresbeginn am GBG!

Kaum hatten wir uns am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien zu unserer traditionellen Vollversammlung getroffen, uns gegenseitig alle guten Wünsche für ein erfolgreiches und schönes neues Jahr übermittelt, um uns dann wieder konzentriert unserer schulischen Alltagsarbeit zuzuwenden, da hieß es für eine Reihe von SchülerInnen und KollegInnen bereits wieder, ihre Koffer zu packen:

- Die Klasse 7c machte sich in Begleitung ihres Klassenleiterteams und unterstützt durch unsere Sportreferendarin Frau Pölk zu ihrer einwöchigen Superteamfahrt in das Olympiastadion auf und konnte nach ihrer Rückkehr auf eine rundherum gelungene, die Klassengemeinschaft stärkende gemeinsame Zeit zurückblicken.
- Eine große Gruppe unserer ZweitsemestlerInnen suchte auch in diesem Jahr wieder sportliche Herausforderungen auf den Skipisten Italiens und kehrte inzwischen im Wesentlichen wohl behalten, fit und inspiriert von ihrer Exkursion heim. Die guten Wünsche zum „Ski heil“ waren offensichtlich erhört worden.
- Auch die meisten AustauschschülerInnen, die sich Richtung Bilborough College ins winterliche Nottingham begeben hatten, sind mittlerweile in heimische Gefilde zurückgekehrt und berichten mit Begeisterung von ihren Erfahrungen mit Land und Leuten. Die Erkenntnis, dass wer eine Reise unternimmt, ganz schön etwas erleben kann, bestätigte sich für die meisten im durchweg positiven Sinne; vergessene bzw. verspätet und nur unter größeren Schwierigkeiten zu beschaffene

Reisedokumente sorgten in einem Fall allerdings dann doch für erhebliche Verwirrung, Aufregung und erschwerten zunächst den problemlosen Zugang zur angestrebten Destination. Reisen bildet eben auch und sei es, dass das Selbstmanagement im Zuge solch unangenehmer Erfahrungen perfektioniert wird.

Und wie ging es uns Daheimgebliebenen? Wir konnten über Langeweile vor Ort wahrlich nicht klagen!

Unser Infoabend zum Profil der Schule wurde von vielen interessierten SchülerInnen und ihren Eltern besucht, unsere Vernissage zwei Tage später war ein weiteres Mal ein überzeugender Beweis für die künstlerischen Qualitäten unserer von Theater, Bildender Kunst und Musik nachhaltig begeisterten SchülerInnen, die insbesondere ihren Lehrerinnen Frau Linck, Frau Sprenger, Frau Felgentreu, Frau Hoyer und ihrem Impresario Herrn Vonberg alle Ehre machten. Der Tag der offenen Tür am 14. Januar unterstrich mit der Darstellung der großen Palette an unterrichtlichen und außerunterrichtlichen Angeboten des GBG diesen kreativen und dynamischen Eindruck und setzte einen sympathischen und gelungenen Schlusspunkt unter die im Januar routinemäßig geplanten GBG-Aktivitäten.

Ein herzlicher Dank geht in diesem Zusammenhang nicht nur an alle mitwirkenden SchülerInnen und unsere engagierten KollegInnen, sondern auch an die Eltern der GEV und des Fördervereins, die uns regelmäßig so zuverlässig, zugewandt und motiviert unterstützen: ***Thank you so much! We appreciate your support and commitment!***

Der letzte Schultag dieses Halbjahres liegt hinter uns: Zeugnisse sind geschrieben und verteilt und es ist Ruhe eingekehrt nach einem noch einmal aufgeregten und aufregendem Tag. Ich durfte vielen Schülerinnen mit meiner Unterschrift unter ihre

Halbjahreszeugnisse überzeugende Leistungen in den unterschiedlichen Unterrichtsfächern und erfreuliche Befunde bezüglich ihres Arbeits- und Sozialverhaltens attestieren und habe mich sehr darüber gefreut; ich bin mir sicher, dass diese Leistungen auch die SchülerInnen selbst und ihre Eltern mit Stolz und Genugtuung erfüllen werden. Solche Ergebnisse müssen gefeiert werden!

Diejenigen, deren Noten noch optimierbar sind, und auch davon gibt es einige SchülerInnen, sollten sich für das kommende Halbjahr realistische Ziele, gepaart mit der Bereitschaft zu Anstrengungen und geduldiger Zielstrebigkeit vornehmen und sich gewiss sein, dass sie bei ihrem Bemühen um eine Verbesserung ihrer Leistungen auf unsere Unterstützung bauen können: Ab 6. Februar gehen wir gemeinsam gut erholt und mental gestärkt wieder an die Arbeit!

Zunächst jedoch wünsche ich allen SchülerInnen und LehrerInnen wunderschöne Ferientage. ***Enjoy, have fun!***

Im Namen der ESL des GBG: Susanne Burkhardt